



Arrivée dans le Périgord

publié le 19/05/2015

Les élèves des deux classes de 5èmes et leurs accompagnateurs sont bien arrivés hier en Dordogne... Première étape : pique-nique au Bournat et visite de ce village périgourdin authentique !
Ce matin, départ pour le gouffre de Padirac sous un ciel couvert...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.